

ご用命・お問い合わせ先
アペックス産業株式会社
電話 03-3455-6474
FAX 03-3455-6558
いご案内は当社のホームページをご覧ください
URL <http://www.apex-sangyo.jp>

『APEX CLUB』
発行 2016年5月1日(通算41号)
発行所 アペックス産業㈱「APEX CLUB」編集委員会
〒105-0014 東京都港区芝2-23-4
電話 03-3455-6474 FAX 03-3455-6558
ホームページ <http://www.apex-sangyo.jp>
発行人 元木 貢(編集委員)山口力広、高塚章夫
佐々木 健
(事務局)齊藤久美

ギャラリー

作者/石崎 幸治

★作者略歴

石崎 幸治（いしざき こうじ）
1947年（昭和22年）東京都生まれ。
1971年 早稲田大学商学部卒。
写真家、絵描き、随筆家、
自称イラカメライター
大学卒業後、自由契約（フリーランス）の
カメラマンとして独立

写真撮影の他にイラストと取材して文章を作成する一人三役の仕事をしている。

昨年タウン誌「グレーピア」に連載した
『稻城百景』は画文集として出版予定。

今年は飛び跳ねる水滴の中に花が映る写真を制作中。



2015年 みんなで作るPhotoBook I
2015春・コンテスト入選



2015年 JPVAA(日本写真映像用品工業会)WEB フォトコンテスト入賞



2015年 第2回「一日一訓カレンダー
フォトコンテスト」ほとけの心入選

www.nature.com/scientificreports/ | (2022) 12:1030 | Article number: 1030

神輿かついで地元に貢献

むし籠

日頃より地元密着をモットーに掲げている弊社。その活動の一つとして恒例になりつつあるのが、地元で行われる祭りへの参加です。

この祭り、芝大神宮の「だらがら祭り」と呼ばれる一風変わった名称で、九月に連続十一日間か

感と人情溢れる町内で振る舞
れるビールと食べ物の旨さが
まつて、神輿の魅力にはまつ
います。新人諸君も是非！

昔は電車の車内では居眠りを
するか、漫画を見ている姿が大
きな印象でした。

今はどうでしょう。スマホで
片手に熱心にメールを見る人、

このごろの車内事情

博美化学との合併



ジ力熱



A ヒトスジシマカやネッタイシマカが吸血することで感染する「ジカウイルスによる感染症」です。基本的にはヒトからヒトへの感染はないと言われていますが、輸血や性交渉による感染が疑われています。

Q …ジカ熱ってなんですか？

A …感染しても症状が出ることは少ないので、軽い発熱や関節痛、倦怠感、発疹が出ることがあります。死亡することはほとんどありませんが、感染した妊婦の子どもが小頭症になる事例が知られています。

Q …症状はどのような症状なのでですか？

A 有効なワクチンはなく、対症療法が中心となります。

Q …予防するにはどうしたら良いですか？

A 媒介するヒトスジシマカに刺されない対策をとり、防除を行うことが大切です。ヒトスジシマカは、小さな水たまりに産卵するため、人家周辺に水の溜まりやすい容器（バケツやプランターの水受け、ビニールシート、古タイヤ等）を放置しないように気を付け、常に排水すること、庭や道路にある雨水枡に薬剤を散布することなどの対策が必要です。

また、蚊の発生しやすい時期（五月～十一月）は、虫除けスプレー（成分・ディート）を使用し、庭作業等、屋外では出来るだけ肌を露出しない服装を心がけることをお勧めします。

神輿かついで地元に貢献

日頃より地元密着をモットーに掲げている弊社。その活動の一つとして恒例になりつつあるのが、地元で行われる祭りへの参加です。

この祭り、芝大神宮の「だらぢら祭り」と呼ばれる一風変わった名称で、九月に連続十一日間かけて行われる長丁場からの由来と聞いています。

祭りのハイライトを飾るのが各町内で約二十基もの神輿が繰り出す十日目です。

何を隠そう、社員一丸となつて!!(気持ちと参加は別)取り組んでいるのが、神輿の担ぎ手として参加することです。

弊社所属の芝西応寺町会では数年前より神輿の担ぎ手が不足しており、日頃、挨拶を交わす長老から誘われたのがきっかけで、毎年四(五)人が募集に応じています。神輿を肩で運りを練り通り、く様は、「粹いいなせで」格好良く見える



昔は電車の車内では居眠りをするか、漫画を見ている姿が一番でした。今はどうでしょう。スマホを片手に熱心にメールを見る人、ゲームを見る人ばかりで、居眠る人、映画を見る人ばかりで、居眠くなる人はほとんど見かけなくなりました。中には、「社内での会話はご遠慮ください。優先席の周りでは電源をお切りください」との繰り返しアナウンスが一向におかねいなく電話をする人を見かけ、社内放送が空しく聞こえます。

みんな無視するならいいつそ電話は別にしても「メールはOKです」としたらと思います。シリーシートの近くでスマホを使いと心臓病のペースメーカーに異常を来すといいます。人がこの中を歩いてきたわけですから、若いご婦人が他人の目もばらばらずにお化粧に没頭している姿もいただけません。まるで阿修羅のよう

このごろの車内事情

虫めがね 博美化学との合併